

CTO Summit InfoJobs se consagra en Las Rozas como el congreso de líderes tecnológicos

- La quinta edición, celebrada en Las Rozas, reunió a más de 500 CTOs, CIOs y Tech Leads de toda España.
- Durante dos jornadas, más de veinte ponentes profundizaron en el papel de la tecnología en los retos del futuro, las nuevas tecnologías, la gestión del talento IT o el enfoque de negocio.
- El premio al Mejor CTO fue para Taylan Guney, actual Chief Technology Officer de TOM BANK.

19.06.2024- Las Rozas ha sido sede del talento tecnológico de toda España con la celebración de la quinta edición del [CTO Summit InfoJobs](#). El evento, que este año ha cambiado de ubicación a Las Rozas, se ha catapultado como un evento imprescindible para los **roles tecnológicos más influyentes y con capacidad de decisión**. Este evento, que nació en 2019, consiguió **reunir durante dos días en el Auditorio Joaquín Rodrigo a profesionales de la tecnología que trabajan por la competitividad y la innovación del tejido empresarial**.

Alrededor de veinte ponencias tuvieron lugar durante el congreso, en las que se hizo hincapié en la actualización de conocimientos de los asistentes y la capacitación para enfrentarse a los retos del futuro a través de **tecnología innovadora y para el bien social, gestión del talento en equipos IT y enfoque de negocio para CTOs**.

Las Rozas ha sido la ciudad que ha acogido y coorganizado el congreso gracias a su fuerte apuesta por ser referente en el uso de la tecnología y la innovación

para mejorar los servicios al ciudadano, calidad de vida y el crecimiento económico. El desarrollo de esta estrategia es posible gracias a [Las Rozas Innova](#), Empresa Municipal del Ayuntamiento de Las Rozas creada hace cuatro años para impulsar el ecosistema empresarial y emprendedor, atraer talento, innovación y desarrollo tecnológico a la ciudad.

“Las Rozas Innova tiene en su hoja de ruta la dinamización del ecosistema empresarial, fortaleciendo y desarrollando las conexiones y relaciones con el talento tecnológico. Con eventos como el CTO Summit InfoJobs atraemos nuevos perfiles a la ciudad y les ofrecemos un entorno para crecer profesionalmente y con una enorme calidad de vida”, afirma José de la Uz, alcalde de la ciudad y presidente de Las Rozas Innova.

A lo largo de 2 días han pasado por el congreso CTOS, CIOs y Tech Leaders referentes tecnológicos, tanto de grandes compañías nacionales e internacionales, como startups y autónomos que buscan no quedarse atrás. Este evento ha sido una plataforma invaluable para compartir conocimiento y fomentar el desarrollo profesional en el ámbito tecnológico.

José Manuel de la Chica, CTO de [Santander Universidades](#) & Universia, profundizó en la rápida evolución de la inteligencia artificial y su impacto transformador en diversas industrias. De la Chica subrayó la **necesidad de aprovechar la tecnología para superar desafíos y la importancia de estar preparados para las crecientes olas de innovación**. Saúl Valle, IT Operations Manager en [Mercadona IT](#), habló sobre la refactorización de aplicaciones en Mercadona hacia una arquitectura CNA (*Cloud Native Application o Aplicación Nativa en la Nube*), enfatizando la **autonomía de los equipos de desarrollo y los microservicios**. Por su parte, Eduardo Galán, Principal Engineer en [Huawei Cloud EU](#), explicó cómo **la nube democratiza el acceso a la tecnología** y presentó **fases para reducir costes** en la nube: **evaluación, ajuste del tamaño de instancias, apagado de recursos innecesarios y automatización**.

CTO: Retos para 2025

En el marco de la celebración del CTO Summit InfoJobs, tuvo lugar la presentación del informe “*CTO: Challenges for 2025*”, elaborado por [Softtek](#), compañía líder en soluciones tecnológicas a nivel global, que define y analiza los desafíos más importantes que los CTO deben abordar durante el próximo año. Según el documento, al impactar las tecnologías emergentes directamente en la cadena de valor que la tecnología ofrece al negocio, los retos orbitarán en torno a desbloquear todo el potencial de la IA Generativa, la adopción de ecosistemas digitales autónomos y la preparación organizacional para la llegada de la computación cuántica.

CTO Awards by GeeksHubs

El CTO Summit InfoJobs también es un evento de comunidad, que se materializa con los [CTO Awards by GeeksHubs](#). El premio ha movilizó a más de 1.100 personas para elegir entre 13 finalistas y apoyar una corriente de tecnólogos que visibilice la importancia del CTO en las compañías.

Esta segunda edición del premio ha recaído en **Taylan Guney**, actual CTO de TOM BANK y ex CTO de nll.com. Guney ha tenido una destacada carrera en el sector tecnológico y financiero de Turquía, destacando por su liderazgo en Yapı Kredi Bank y su experiencia en la gestión de infraestructura y arquitectura de software.

Ecosistema

El congreso cuenta con el apoyo de InfoJobs. También de Huawei, [Codurance](#), [Transparent Edge](#), [ScaleITS](#), [Zoho](#), [Digital55](#), [Anadat Technology](#), [Arsys](#), [Tecnofor](#), [Hopla](#), [Seidor](#), Mercadona IT, [Sesame HR](#), [Fastly](#), [InterSystems](#), [Invofox](#), [Confluent](#), [Softtek](#), [Onsite](#) y [RegalosPublicitarios.com](#).

Más información:

Marta Palacio: 625 46 63 72

Micaela Quinteros: 606 94 15 99